
Protokoll:  
Rm Lehmkühler (SPD) geht davon aus, der Antrag sei hinlänglich begründet und zum 
Änderungsantrag der FDP-Fraktion merkt er an, es stehe bereits im Antrag, dass durch die 
Errichtung des neuen zentralen Betriebshofes diese Möglichkeit geschaffen werde. Die SPD-
Fraktion denke, dass man auf diese Art und Weise ein effektives Kostenmanagement auch im 
Fahrzeugbereich erreichen werde. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0065/2011) vor. 
 


